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 Protokoll Vollversammlung am 13.04.2023  

 

 

 

 

 

Sitzungsleitung: Vitus Biermann  
 

Protokoll: Andrea Chazarreta 
Serrano 

Anwesend: Vitus Biermann, Marian Linke, Andrea Chazarreta 

Serrano, Aris Bischoff, Alessia Sedelnikov, Aylina Ashkenov, 

Christopher Clauß, Thomas Schaffrath, Sidney Strasser, Remi 

Chaieb, Yannick Lauer, Marie Kufner, Dana Truckses, Elena 

Restivo, Nienke Tworek, Luca Elling 
 

 

 

1. Begrüßung und Eröffnung durch den Vorsitzenden  

Fachgruppensitzung durch Vitus eröffnet 

 
2. Feststellung der Beschlussfähigkeit  

Beschlussfähigkeit festgestellt. 

 
3.  Bestellung eines Protokollanten 

Andrea schreibt das Protokoll 

 
4. Beschluss der Tagesordnung 

Tagesordnung ohne Ergänzungen oder Anregungen beschlossen 

 
5. Übersicht aus Gremien und Ämtern 
Es gibt nichts zu Berichten.  
6. Informationen über Verabschiedung des neuen Studiengangs 
Situation der Fachgruppe geschildert. Kompletter Ablauf und konkrete 

Problemstellen genau erklärt. Thema ist jetzt ein Thema der kompletten 
Fachgruppe und nicht mehr nur des Vorstands. Bei Fragen steht der Vorstand 
zur Verfügung. 

7. Informationen über Exkursion bei Capgemini 
Wer hätte Interesse an die Exkursion? -> Es dürfen maximal 30 Leute, die die zum 

Fachschaft kommen dürfen, auch sich zuerst anmelden. Niemand ist dagegen, 
um weiter mit ihnen Veranstaltungen zu planen; Es wird also wieder 
kontaktgenommen und weiter zu planen.   

8. Status Fachgruppenraum 
Die Fachgruppenraum ist zurzeit nicht im besten Zustand, die Sofas nehmen viel zu 

viel Platz weg: Man könnte eine Eckbank hinstellen. Es sollte möglich sein, im 
Tisch zu arbeiten (was möglich mit Eckbank ist). Es würde abgestimmt, dass 
eine Eckbank im Fachraum kommt.  

Mattes white board, dann kann man noch für ein Beamer benutzen. Es würde 
auch besprochen den Schrank im Gang zu hinstellen und es schließbar machen. 
Es gibt kaum Schlüssels und dann können sehr wenig Leute das Fachraum 
benutzen -> Würde Nuki als Lösung vorgestellt (es ist schon in manche Räume 
in der Uni benutzt).  

9. Feststellung Grillbeauftragter 
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Es muss jemand als Grillbeauftragter beim Stuvus angemeldet werden. Alessia hat 
sich freiwillig gemeldet und ist einstimmig zur Grillbeauftragten gewählt 
worden.  

 
10.  Neue Stuko Besetzung 

Es werden zwei neue Mitglieder für Stuko gewählt, zurzeit sind alle 4 Mitglieder 
Masterstudenten, aber es sollten 2 Bachelorstudenten und 2 Masterstudenten 
geben. Marie und Andrea haben sich als gemeldet und sind einstimmig in die 
Stuko gewählt worden. 

 
 

11.  Sonstiges 
Es würde angesprochen, dass wir ein Katalog für Wahlfächer erstellen könnten, wo 
es vorgestellt wird, wie schwer die Module sind und was da gemacht wird. Dieser 
Katalog sollte dann allen zugänglich sein. 
 
 
Es wird einen dritten Stellvertreter gesucht, mit dem Ziel jüngeren Semester 
einzubinden. Es würde einstimmig entschlossen, dass Remi als dritte Stellvertreter 
gewählt.  
 
Es würde noch angesprochen, dass es werden Helfer für Spring Break in Stadtmitte 
gesucht.  
 
Es würde noch angesprochen, dass man eine WINFO Party machen könnte, aber 
eine große Party ist viel Aufwand. 


